ACTIVIDADES DE LA SUBDIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL Y RELACIONES PÚBLICAS

OCTUBRE – DICIEMBRE 2024

OCTUBRE

Charlas de prevención contra el cáncer de mama

En el marco de las actividades por el Día Internacional de la lucha contra el cáncer de mama, se llevó a cabo charlas de prevención a treinta colaboradoras de distintas áreas del organismo.

Las enfermeras Estefanía Guzmán y Yasbet Olmos impartieron la capacitación sobre la autoexploración para prevenir esta enfermedad.





Conferencia y testimonios de vida del cáncer de mama

Con charlas informativas, un taller de auto-exploración y testimonios de vida, se conmemoró en DIF Puerto Vallarta el 19 de Octubre día internacional de la lucha contra el cáncer de mama. Además se entregaron certificados para mastografías y densitometrías por parte de Grupo Diagnosti-k.

Se hizo un agradecimiento al Dr. Román Aréchiga Araiza, jefe de división del servicio de ginecología y obstetrica del Hospital Zona 42° del IMSS por la ponencia "prevención del cáncer de mama". A las enfermeras Estefanía Guzmán y Karen Olmos por compartirnos el taller de "prácticas de autoexploración" y los testimonios por parte de Grupo Bennu Apoyo a la Mujer con Cáncer AC.

Dato: Participaron alrededor de 50 personas.











Reunión con el Aeropuerto Internacional de Puerto Vallarta

Refrendamos la disposición y compromiso con Aeropuertos GAP para consolidar una alianza entre la institución y el Aeropuerto Internacional de Puerto Vallarta.

La Presidenta Claudia Peña agradeció la apertura y calidez del Director del recinto Cryshtian Amador Lizardi, destacando la sinergia para seguir trabajando en proyectos integrales.

Dato: Se logró un convenio de colaboración para que empleados del aeropuerto continuaran con los talleres de lengua de señas mexicanas.









NOVIEMBRE

Convenio de colaboración

Con la convicción de que la educación es la base para una mejor sociedad, fortalecimos la alianza entre esta institución y el CBTIS 68 de Puerto Vallarta para dar continuidad al proyecto de 'Educación Dual'.

Motivo por el que se llevó a cabo una reunión de evaluación y seguimiento de los alumnos de dicho plantel. Actividad que tiene como objetivo que los jóvenes estudiantes conozcan el funcionamiento operativo y administrativo de una institución como parte de su integración al mundo laboral.

Dato: Son 16 estudiantes y hasta el momento van dos generaciones.





Recaudación de fondos en el Torneo de tenis Open Vallarta

Del 18 al 24 de noviembre se llevó a cabo el torneo del Partners Open tenis Vallarta donde se realizó una colaboración con los organizadores a través del área de Procuración de Fondos de la Subdirección para la recaudación de fondos.

Durante todos los días del torneo se colocó un stand de DIF Vallarta con la rifa de artículos deportivos proporcionados por los mismos organizadores.





Dato: al finalizar el día se realizaba la rifa de lo vendido y se entregaba lo recaudado al área de Ingresos del organismo, logrando recaudar aproximadamente \$7,800 pesos.







Donativo de Alas de Águila a DIF

La Fundación Alas de Águila realizó la entrega de cheques al Sistema DIF de Puerto Vallarta con la donación de 200 mil pesos para el programa "Becas Padrino" y 150 mil pesos para el Programa de Atención Integral a Personas con Discapacidad (PAID) para contribuir a la asistencia social que se brinda en la institución.





Charla contra la violencia

En el día de la eliminación 25 de noviembre de la violencia contra la mujer a través de la Unidad de Atención al a Violencia Familiar (UAVIFAM), se llevó a





cabo la conferencia "pongamos fin a la violencia" en la que se brindó información importante para prevenir y actuar ante la violencia de género.

Durante el evento, la Presidenta Claudia Peña Gómez externó su compromiso para trabajar desde la "Ciudad de las mujeres" para lograr una entorno seguro y libre de violencia.

Dato: los ponentes fueron, Psic. Ayelén Lara Rossi, Psic. Gerardo Sánchez León





y Lic. Aurora de la Riva.



DICIEMBRE

Campaña de recaudación de juguetes

Durante el mes de diciembre se realizó la campaña de recaudación de juguetes para el evento "caravana mágica" con motivo del día de reyes. Se visitaron a través del área de procuración de fondos distintas escuelas, instancias de





gobierno, empresas y se publicó la convocatoria para que se sumaran a la donación de juguetes nuevos o usados en buen estado, que no requirieran

baterías y no promovieran la violencia.

Dato: Se recaudaron 5 mil juguetes







Alianza con Ciudades hermanas

En sinergia con los integrantes del Comité de Ciudades Hermanas Puerto Vallarta - Santa Bárbara.









La Presidenta Claudia Peña realizó un

recorrido por la Unidad Regional de Rehabilitación (URR) para conocer las necesidades y trabajar de la mano en la mejora de las terapias que se brindan a la ciudadanía.

Entrega de despensas con OXXO

Con el compromiso de brindar apoyos alimenticios a quien lo necesite, a través del donativo del voluntariado OXXO Puerto Vallarta, se entregaron despensas a usuarios en condiciones vulnerables de distintas colonias y a usuarios del Programa de Atención a Personas con Discapacidad (PAID).

Dato: En total se entregaron 85 despensas en dos etapas





Posadas a niños y niñas institucionalizados

Se realizaron tres convivios durante el mes de diciembre a niños y niñas institucionalizados del albergue "vida nueva" refugio infantil Santa Esperanza y Casa Hogar Máximo Cornejo así como una posada.





Con el apoyo de distintas empresas e instancias, como el Colegio Campo Verde, Plantel UNE en Caracol y Farmacias Similares, los infantes pudieron disfrutar de días con mucha diversión, convivencia, música, comida, juegos y regalos.

Dato: Acudieron 135 niños y niñas a los festejos.





Posada en CAIAM

La navidad renació en el Centro de Atención Integral para el Adulto Mayor #CAIAM. Nuestros asilados disfrutaron



de un bonito convivo por parte de los alumnos del Colegio Campo Verde.

Entre risas, alegría y mucho cariño, las personas de la tercera edad compartieron sus historias de vida con los niños y niñas que les llevaron un presente navideño.

Dato: Asistieron 45 niños y niñas









Posada en la biblioteca Los Mangos

Con el apoyo del Instituto Municipal de la Juventud, se compartió alegría y cariño entre la niñez vallartense. Pequeñitos de distintas colonias disfrutaron de una bonita posada organizada por el Colegio Campo Verde.

Regalos, alimentos y sobre todo felicidad, fueron parte del convivio que se llevó a cabo en la Biblioteca los Mangos.

Dato: Asistieron 68 niños y niñas





Posada a adultos mayores de "Casa de Día"

Los adultos mayores del programa "Casa de Día" disfrutaron de una divertida y cálida posada navideña gracias a colaboradores del Club Rotario Puerto Vallarta quienes con mucho cariño les llevaron obsequios, dinámicas, alimentos y muchos apapachos.









Donación de cama hospitalaria

Gracias a la colaboración y alianza con Hospiten Puerto Vallarta, hicieron una valiosa donación de la camilla para traslados, la cual será se destinó para la atención del Centro de Atención Integral al Adulto Mayor (CAIAM).



Bazar con Causa

Se realizó el "Bazar Navideño" en el que participamos con stands para la recaudación a beneficio de la niñez vallartenses. Esto fue en colaboración con el Instituto Municipal de Atención a la Juventud (IMAJ). Los artículos en venta fueron donación de la empresa comercial Walmart y Pricho's.

Dato: lo recaudado se destinó a compra de juguetes para Caravana de Reyes Magos y el albergue. Se recaudaron \$24,000.00 pesos.







